
Протокол № 3
заседания педагогического совета 

ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»

от 04 декабря 2020 года. 
Присутствовало - 40 человека. 
Отсутствовало —

Председатель педагогического совета Гуц Антонина Николаевна -  
преподаватель иностранного языка ОГАПОУ «Валуйский индустриальный

техникум»
Повестка дня:

1. Об отчислении студентов
- информация заместителя директора по УР Кошмана А.В.

2. О результатах анкетирования студентов по изучению уровня 
удовлетворенности качеством предоставляемых услуг по образовательной 
программе

-  информация педагога-психолога Соколовой С.А.

По первому вопросу «Об отчислении студентов» выступил с 
информацией заместитель директора по УР Кошман А.В. Он
проинформировал педагогический совет о том, что поступили заявления от 
студента группы 5 ТЭ Абрамогло Анатолия Руслановича, 30.01.2004 года 
рождения и студента группы 5 ТА Брюховецкого Даниила Александровича, 
14.05.2001 года рождения.

Абрамогло А.Р.. просит отчисления из состава студентов ОГАПОУ 
«Валуйский индустриальный техникум» в связи с трудоустройством.

Брюховецкий Д.А. просит отчисления из состава студентов ОГАПОУ 
«Валуйский индустриальный техникум» в связи с трудоустройством.

Решение:
1 .Рекомендовать директору ОГАПОУ «Валуйский индустриальный 

техникум» Волоховой В.В. для утверждения об отчислении из состава 
студентов ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» Абрамогло 
Анатолия Руслановича в связи с трудоустройством с 04.12.2020 г /основание 
-  личное заявление Абрамогло А.Р./

Голосовали:
«за»- 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» -нет



2. Рекомендовать директору ОГАПОУ «Валуйский индустриальный 
техникум» Волоховой В.В. для утверждения об отчислении из состава 
студентов ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» Брюховецкого 
Даниила Александровича в связи с трудоустройством с 04.12.2020 г 
/основание -  личное заявление Брюховецкого Д.А./

Голосовали:
«за»- 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» -нет

2. По второму вопросу выступила педагог-психолог Соколова С.А., с 
результатами анкетирования по изучению уровня удовлетворенности 
обучающихся качеством предоставляемых услуг по образовательной 
программе.
В анкетировании по оценке удовлетворенности обучающихся, качеством 
образовательных программ, позволяющей реализовывать образовательные 
программы, приняли участие студенты группы 2ПКД в количестве 24 
человека (100%) Анкетирование проводилось в октябре 2020 года. По 
результатам данного анкетирования, были сделаны следующие выводы:

Анализ проведенного исследования в рамках изучения уровня 
удовлетворенности студентов группы 2ПКД качеством образовательной 
деятельности техникума позволяет сделать следующие выводы:

1. На вопрос: Есть ли в твоем техникуме педагоги, которые всегда могут 
помочь тебе в трудную минуту?

- в техникуме есть педагоги, которые всегда могут помочь в трудную 
минуту -  80% ответов;

2. На вопрос: Какие недостатки в профессиональной подготовке, на твой 
взгляд, имеют место?

- нет недостатков в профессиональной подготовке, считают -  88 % 
студентов;

3. На вопрос: Как ты оцениваешь соответствие получаемых знаний, 
умений и навыков требованиям образовательной программы

- оценка соответствия получаемых знаний, умений и навыков требованиям 
образовательной программы -  76 % ответов;



4. На вопрос: Если ты не удовлетворен выбранной профессией/
специальностью, то, что является причиной.

- удовлетворены выбранной специальностью -  84 % студентов.

Это говорит о том, что большинство студентов удовлетворены качеством 
образовательных программ и процессом обучения в целом.

общая удовлетворенность студенческой жизнью прослеживается: 
полностью удовлетворены 76 %студентов, скорее удовлетворены, чем нет- 
24 % своим пребыванием в учебном заведении;
- 85 % студентов удовлетворены различными сторонами студенческой 
жизни, а именно:
организацией учебного процесса, качеством преподавания, обеспеченностью 
учебной литературой, оснащенностью аудиторий, отношениями с 
преподавателями, организацией массовых мероприятий, проводимых в 
учебном заведении и т.д;
- 80 % процентов студентов считают, что обучаться в техникуме престижно;
- интерес к профессии вызван у 92 % студентов.

- в техникуме созданы достаточно хорошие условия для проведения учебных 
занятий, для самостоятельной работы, занятий физической культуры и спортом, 
проведения досуга, занятий художественным творчеством, научным 
творчеством, получения дополнительных видов подготовки 90 % студентов.

Проведенное исследование показало, что большинство студентов довольны 
различными аспектами процесса обучения в ОГАПОУ «Валуйский 
индустриальный техникум».

Решили:
1. Информацию педагога - психолога принять к сведению.
2. Педагогическим работникам использовать результаты анкетирования 

для анализа и планирования работы на учебный год; для устранения 
недостатков для организации работы техникума по повышению качества 
образовательной среды.

Голосовали:
«за»- 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» -нет

Председатель педагогического совета
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» ($ / Гуц А.Н.

Секретарь педагогического совета 
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум)



Протокол №4
заседания педагогического совета 

ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»

от 14 декабря 2020 года. 
Присутствовало - 40 человек.

Отсутствовало -

Председатель педагогического совета 
Гуц Антонина Николаевна -  
преподаватель иностранного языка 
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный 
техникум».

Повестка дня:

1. О допуске студентов 1-4 курсов к промежуточной аттестации - 
информация заместителя директора по УР Кошмана А.В.

2. О выпуске обучающихся и проведении ГИА выпускников техникума - 
информация заместителя директора УМР Рябинина А.Н.

3. Презентация проекта «Внедрение целевой модели наставничества в 
систему воспитания и социализации обучающихся» - информация 
заместителя директора по УВР СуроеойО.А.

4. О подготовке и проведении демонстрационного экзамена -  информация 
заместителя директора по УПР Болдыревой Е.В.
5. Об изменении к стимулированию - информация заместителя директора 
по УР Кошмана А.В.

6. О результатах анкетирования педагогов с целью выявления уровня 
удовлетворенности педагогических работников качеством образовательной 
среды -  педагог-психолог Соколова С.А.

По первому вопросу выступил с информацией заместитель директора по УР 
Кошман А.В. Он подробно познакомил с предварительными итогами 1-ого 
полугодия 2020-2021 учебного года и допусках студентов к промежуточной 
аттестации. Андрей Викторович сообщил, что были проведены 
предварительные проверки в каждой группе: проверены журналы 
теоретического обучения по преподаваемым дисциплинам, ведомости по 
дифференцированным зачетам, ведомости зачетов, протоколы по 
проведенным экзаменам /информация прилагается/



Решение:
1. Преподавателям общеобразовательных дисциплин, дисциплин 

профессионального цикла необходимо разработать систему 
обучения по повышению качества образования в группах, активнее 
проводить индивидуальные занятия с обучающимися, которые 
имеют низкие показатели или не аттестацию.
Срок: постоянно.

2. Кураторам учебных групп, спланировать и провести работу по 
ликвидации не аттестации по дисциплинам с привлечением 
родителей к учебному процессу. Взять под личный контроль 
студентов, имеющих одну/две удовлетворительных оценок по 
текущим дисциплинам, согласно учебного плана. Проводить работу 
в группах по сплочению коллектива.
Срок: до 21.12.2020 года, далее постоянно.

3. Преподавателям особое внимание уделить тем обучающимся, 
которые показали положительные знания по дисциплине, вовлечь 
этих обучающихся в работу кружков, олимпиад.
Ответственные: Педагогический состав.
Срок: постоянно.

4. Допустить к прохождению промежуточной аттестации студентов 
групп.

Голосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По второму вопросу заместитель директора УМР Рябинина А.Н.
Алексей Николаевич рассказал о цели, программе Государственной 
итоговой аттестации, её видах и структуре. Рябинин А.Н. сообщил, что 
освоение программ подготовки специалистов среднего звена по 
специальности 23.02.03 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного 
транспорта, 13.02.11 Техническая эксплуатация и обслуживание 
электрического и электромеханического оборудования (по отраслям) 
завершается обязательной государственной итоговой аттестацией
выпускников в форме защиты дипломной работы. Освоение программы 
подготовки квалифицированных рабочих, служащих 43.01.09 Повар, 
кондитер завершается в форме демонстрационного экзамена согласно ФГОС 
утвержденного приказом Министерства образования и науки Российской 
Федерации от 09.12.2016г. / Доклад «О выпуске обучающихся и проведении 
ГИА выпускников техникума» прилагается./

Решение:
1. Информацию заместителя директора по УМР Рябинина А.Н. о проведении 
государственной итоговой аттестации выпускных групп по специальностям



23.02.03 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта, 
13.02.11 Техническая эксплуатация и обслуживание электрического и 
электромеханического оборудования (по отраслям) принять к сведению. По 
профессии:43.01.09 Повар, кондитер принять к сведению.
2. Утвердить программу государственной итоговой аттестации по 
специальности 23.02.03 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного 
транспорта, 13.02.11 Техническая эксплуатация и обслуживание 
электрического и электромеханического оборудования (по отраслям) в форме 
защиты дипломной работы. Срок освоения ППССЗ СПО: 3 года 10 месяцев 
базовой подготовки;
3. Утвердить программу государственной итоговой аттестации по профессии: 
43.01.09 Повар, кондитер в форме проведения демонстрационного экзамена.

Голосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По третьему вопросу Презентация проекта «Внедрение целевой 
модели наставничества в систему воспитания и социализации обучающихся» 
выступила заместитель директора по УВР Сурова О.А.
\Доклад прилагается \
Решение:

1. Информацию принять к сведению.

Г олосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По четвёртому вопросу о подготовке и проведении 
демонстрационного экзамена выступила заместитель директора по УПР 
Болдырева Е.В. Екатерина Васильевна познакомила с порядком подготовки и 
проведения демонстрационного экзамена, объяснила суть и необходимость 
проведения данной формы итоговой аттестации выпускников. \Доклад 
прилагается \
Решение:

1. Информацию принять к сведению.

Голосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет



По пятому вопросу выступил с информацией заместитель директора по УР 
Кошман А.В. Андрей Викторович подробно познакомил с изменениями в 
критериях стимулирования /информация прилагается/
Решение:

1. Направить для согласования в Департамент внутренней и 
кадровой политики Белгородской области.

Голосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По шестому вопросу выступила педагог-психолог Соколова С.А. Она довела 
информацию по итогам анкетирования «Уровень удовлетворенности 
педагогических работников качеством образовательной среды». Анкета была 
составлена с учетом критериев педагогической деятельности. В 
анкетировании по оценке удовлетворенности педагогических работников, 
качеством образовательной среды, позволяющей реализовывать 
образовательные программы, были опрошены 25 педагогических работника 
техникума. Анкетирование проводилась с 7 по 10 декабря 2020 года. По 
результатам данного анкетирования, были сделаны следующие выводы:
1. Основные мотивы, по которым руководствуются поступающие в наш 
техникум, являются следующие:

1 Получить хорошее 
профессиональное образование

25 человек 100%

2 Получить диплом престижного 
образовательного учреждения

20 человек 80 %

о Получить образование, 
гарантирующее последующее 
трудоустройство

22 человека 88%

2. Положительно оценили изменения в техникуме за последние три года -  23 
человека (92 %).
3. Качество отдельных аспектов процесса обучения в техникуме в целом 
оценено на хорошо (76%) и отлично (24%) педагогических работников.
4. Условия реализации образовательного процесса в техникуме в целом 
оценено на хорошо (79%) и отлично (21%) педагогических работников.
5. Принципы достижения высокого качества образования реализуются
полностью.



6. Активность использования в учебном процессе современных технических 
средств и информационных технологий ( используют в своей работе все 
педагогические работники).
7. Отношение студентов к учебе, их работу в процессе освоения курсов 
оценили на хорошо (92%) и отлично (8%) преподавателей.
8. Результаты приобретения студентами необходимых компетенций, 
профессиональных знаний, умений при выпуске из техникума оценили , что 
компетенции присутствуют).
9. Условиями труда работники техникума удовлетворены.
Ю.Уровень удовлетворенности условиями труда в техникуме оценили на 
хорошо и отлично
11. Основными проблемами повышения эффективности и качества среднего 
профессионального образования в техникуме, требующими решения в 
первую очередь остаются:
- развитие учебно-материальной базы, насыщение ее современным 
оборудованием.
Таким образом, полученные данные, говорят о том, что педагогические 
работники удовлетворены в большей степени качеством образовательной 
среды учебного заведения и своими профессиональными результатами, а 
также условиями работы и взаимоотношениями в рабочем коллективе.

Решили:
1. Информацию об уровне удовлетворенности преподавателей качеством 
образовательной среды, позволяющей реализовать образовательную 
программу принять к сведению.
2. Кураторам учебным групп, педагогу -психологу разработать и провести в 
течение второго полугодия 2020-2021 учебного года мероприятия, 
способствующие повышению мотивации студентов к процессу обучения и 
воспитания.

Голосовали:
«за» - 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

Председатель педагогического совета
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» <^/_____ Гуц А.Н.

Секретарь педагогического совета ^ ----^  /
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»^уГ^У% Кочергина В.В.



Протокол № 11
заседания педагогического совета 

ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»

от 26 апреля 2021 года. 
Присутствовало - 40 человека. 

Отсутствовало - -

Председатель педагогического совета Гуц Антонина Николаевна -  преподаватель 
иностранного языка ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»

Повестка дня:
1. Об отчислении студентов

-  информация заместителя директора по УР Кошмана А. В.

2. О результатах анкетирования по изучению уровня удовлетворенности работодателей 
качеством подготовки обучающихся по образовательной программе.

-  информация педагога- психолога Соколовой С.А.

По первому вопросу «Об отчислении студентов» выступил с информацией 
заместитель директора по УР Кошман А.В. Он проинформировал педагогический совет о 
том, что поступило заявление от студента группы 5 КИП Потанина Романа 
Александровича, 14.07.2003 года рождения.

Потанин Р.А. просит отчисления из состава студентов ОГАПОУ «Валуйский 
индустриальный техникум» по собственному желанию.

Решение:
1.Рекомендовать директору ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» 

Волоховой В.В. для утверждения об отчислении из состава студентов ОГАПОУ 
«Валуйский индустриальный техникум» Потанина Романа Александровича по 
собственному желанию с 26.04.2021 г /основание -  личное заявление Потанина Р.А./

Голосовали:
«за»- 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» -нет

По второму вопросу «О результатах анкетирования по изучению уровня 
удовлетворенности работодателей качеством подготовки обучающихся по 
образовательной программе» выступила с информацией педагог- психолог, которая 
ознакомила присутствующих с результатами анкетирования.
Цель анкетирования: определение уровня удовлетворенности работодателей качеством 
подготовки обучающихся по образовательной программе.
В данном анкетировании приняли участие работодатели, в количестве 5 человек. Время 
проведения: март- апрель 2021 года.
По результатам анкетирования работодателей сделаны выводы:
БЛОК 1

№ Вопросы Ответы%
1 Удовлетворенность уровнем теоретической подготовки студентов 

и умением применять знания в профессиональной деятельности
80%

2 Удовлетворенность уровнем практической подготовки и умением 
применять практические навыки в нестандартной ситуации

75 %



о
J Насколько Вы удовлетворены способностью студентов к адаптации 

в новых условиях производственного обучения?
80%

4 Насколько Вы удовлетворены коммуникативными качествами 
студентов? Способностью налаживать контакты в коллективе

80%

5 Насколько Вы удовлетворены дисциплиной и исполнительностью 
студентов?
- Выполнением должностных поручений студентов
- Строгим соблюдением внутренней дисциплины

85 % 
85 %

б Насколько Вы удовлетворены способностью студентов к 
самообразованию?

80%

7 Насколько Вы удовлетворены уровнем корпоративной культуры 
студентов ?
-Сформированностью корпоративной культуры 
-Действием в рамках корпоративной культуры

90%

8 Насколько Вы удовлетворены дополнительными знаниями и 
умениями студентов, находящихся на производстве?
- Знанием инновационных методов, технологий
- Владением информационными технологиями

85%
85%

БЛОК 2
Результаты анкетирования:
1. Намерены ли Вы принимать наших студентов на работу?
1. Намерены, безусловно 100 % опрошенных
3. Нет, не намерены__0 % опрошенных
2. Желают развивать деловые связи и сотрудничать с нашим техникумом:
- все опрошенные работодатели желают сотрудничать с нашим учебным заведением.
3. Основные достоинства в подготовке студентов техникума по мнению 
работодателей распределились следующим образом:

№ Основные достоинства студентов %
1 Высокий уровень теоретических знаний 75 %
2 Высокий уровень практической подготовки 70 %
3 Владение современными методами и технологиями 

деятельности
65 %

4 Профессионализм студентов 70%
5 Готовность студентов к быстрому реагированию в 

нестандартных ситуациях
75 %

6 Высокий уровень производственной дисциплины 80%
7 Желание студентов работать 85 %
8 Желание студентов к саморазвитию и 

самообразованию
90 %

4. Основные недостатки в подготовке студентов техникума по мнению 
работодателей:

№ Основные недостатки студентов %
1 Низкий уровень теоретических знаний 0%
2 Недостаточный уровень практической подготовки 5 %
3 Отсутствие желания работать 0%
4 Низкая производственная дисциплина 0%



5 Отсутствие желания к саморазвитию и 
самообразованию

1 0%

6 Низкий уровень общей профессиональной подготовки 0 %
5. Предложения работодателей по улучшению подготовки студентов нашего 
техникума:
- оснастить лаборатории современным технологическим оборудованием;
- увеличить часы производственных практик;
- использовать в процессе обучения инновационные методы и технологии;
- уделить внимание соблюдению правил ТБ и производственной санитарии.
Таким образом, результаты анкетирования показывают, что предприятия, 
сотрудничающее по вопросам дуального обучения с ОГАПОУ «Валуйский 
индустриальный техникум» имеет высокий уровень удовлетворенности подготовкой 
обучающихся по профессии 43.02.15. «Поварское и кондитерское дело».
Решили:
Информацию педагога - психолога уровня удовлетворенности работодателей качеством 
подготовки обучающихся по образовательной программе принять к сведению.

Голосовали:
«за»- 40 человек 
«против» - нет 
«воздержались» -нет

Председатель педагогического совета 
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» Гуц А.Н.

Секретарь педагогического совета 
ОТАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» Кочергина В.В.



Протокол №16
заседания педагогического совета 

ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум»

от 01 июля 2022 года. 
Присутствовало - 36 человека.

Отсутствовало —

Председатель педагогического совета Гуц Антонина Николаевна -  
преподаватель иностранного языка ОГАПОУ «Валуйский индустриальный

техникум».

Повестка дня:

1. О выполнении учебных планов и программ в 2021-2022 уч.году
- информация заместителя директора по УР Суровой О.А.

2. О выполнении индивидуальных планов за 2021-2022 уч.год
- информация заместителя директора по УР Суровой О.А.

3. О переводе обучающихся с курса на курс
- информация заместителя директора по УР Суровой О.А.

4. Об итогах государственной аттестации по профессиям и специальностям (с 
учётом результатов демонстрационного экзамена)

- информация заместителя директора по УР Суровой О.А.
5.0 рассмотрении педагогической нагрузки преподавателей на 2022-2023 
уч.год (без учёта 1-х курсов)

- информация заместителя директора по УР Суровой О.А.
6. Итоги ежегодного внутритехникумовского смотра-конкурса 
профессионального мастерства на звание «Мастер года», «Преподаватель 
года»

- информация заместителя директора по УМР Сержановой А.С.
7. Рейтинг педагогических работников по итогам методической работы

- информация методиста Васянович М.А.
8.0 рассмотрении критериев стимулирования

- информация директора Волоховой В.В. 
9. О результатах анкетирования по изучению уровня удовлетворенности 
выпускников качеством подготовки по образовательной программе

- информация педагога-психолога Левченко К.А.

По первому вопросу о выполнении учебных планов и программ в 
2021-2022 уч.году выступила с информацией заместитель директора по УР 
Сурова О.А. Ольга Александровна отметила, что организация учебного 
процесса строилась в соответствии с расписанием учебных занятий. Объем и 
содержание обучения определялись учебными планами, отвечающим



требованиям ФГОС СПО. Педагогическая нагрузка по общеобразовательным 
дисциплинам, дисциплинам профессионального цикла, практик за 
прошедший период была выполнена, /информация у выступающего/

Решение:

1. Информацию заместителя директора Суровой О.А. о выполнении учебных 
планов и программ в 2021-2022 уч.году принять к сведению

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По второму вопросу о выполнении индивидуальных учебных планов 
за 2021-2022 уч.год выступила заместитель директора по УР Сурова О.А. 
Ольга Александровна проинформировала о том, что все студенты, которые в 
2021 -  2022 учебном году занимались в техникуме по индивидуальному 
учебному плану успешно ликвидировали разницу в учебных планах / 
информация у выступающего/

Решение:

1. Информацию заместителя директора Суровой О.А. о выполнении 
индивидуальных учебных планов за 2021-2022 уч.год принять к сведению

Голосовали:
«за» - 36 человека 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По третьему вопросу о переводе обучающихся с курса на курс выступила 
заместитель директора по УР Сурова О.А. /информация у выступающего/

Решение:
1.Информацию заместителя директора Суровой О.А. о переводе 
обучающихся с курса на курс принять к сведению

Голосовали:
«за»- 36 человека 
«против» - нет 
«воздержались» - нет



По четвёртому вопросу об итогах государственной аттестации по 
специальностям и профессиям выступила заместитель директора по УР 
Сурова О.А. / информация у выступающего/

Решение:

1. Информацию заместителя директора Суровой О.А. об итогах 
государственной аттестации по специальностям и профессиям принять к 
сведению

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По пятому вопросу о рассмотрении педагогической нагрузки 
преподавателей на 2022-2023 уч.год (без учёта 1-х курсов) выступила 
заместитель директора по УР Сурова О.А. Ольга Александровна 
проинформировала преподавателей о предварительной педагогической 
нагрузке на 2022-2023 учебный год, не учитывая первые курсы / информация 
у выступающего/

Решение:

1. Информацию заместителя директора Суровой О.А. принять к сведению

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По шестому вопросу об итогах ежегодного внутритехникумовского 
смотра-конкурса профессионального мастерства на звание «Мастер года», 
«Преподаватель года» выступила заместитель директора по УМР 
Сержанова А.С. / информация у выступающего/

Решение:

1. Информацию заместителя директора Сержановой А.С. принять к 
сведению

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет



«воздержались» - нет

По седьмому вопросу с информацией о рейтинге педагогических 
работников по итогам методической работы выступила методист Васянович 
М.А. Марина Александровна представила рейтинг педагогов «Валуйского 
индустриального техникума» за 2021-2022 учебный год, отметив успехи и 
недочёты коллег. Информация прилагается \

Решение:
1. Информацию методиста Васянович М.А. принять к сведению.

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По восьмому вопросу с информацией о рассмотрении критериев 
стимулирования выступила директор Волохова В.В. Информация у 
выступающего\

Решение:
2. Информацию директора Волоховой В.В. принять к сведению.

Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

По девятому вопросу слушали педагога - психолога Левченко К.А., который 
познакомил присутствующих с результатами анкетирования по изучению 
уровня удовлетворенности выпускников качеством подготовки по 
образовательной программе. В данном анкетировании приняли участие 
выпускники группы 1 ПКД. По результатам анкетирования получены 
следующие выводы:
1. Выпускники охарактеризовали обучение в техникуме:
1) Это был очень важный опыт, который помог мне 85%
2) Были как положительные, так и отрицательные моменты в обучении, но я 
рад(-а), что закончил(-а) именно этот техникум 78%
3) Есть, что вспомнить, а значит, годы обучения прошли не зря 88%
4) Мои ожидания от обучения не оправдались -  жалею, что закончил(-а) техникум 0%
2. Планируют продолжить обучение по специальности -  8человек
3. Работают по специальности ( по индивидуальному плану) - 3 человека
4. Планируют работать по специальности -  14 человек
6 .Определите, чт о для Вас важнее всего в работе?( выберете не более 3-х вариантов 
ответов)
1) Профессиональное развитие 84%



2) Возможность карьерного роста в перспективе 54%
3) Достойная заработная плата 72%
4) Хорошие условия труда 76%
5) Слаженный коллектив 82%
6) Хорошие взаимоотношения с руководством 93%
7. Достигли ли Вы тех результатов в обучении/работе, на которые рассчитывали 
после
окончания учебного заведения?
1) Да 100%
2) Нет
Таким образом уровень удовлетворённости выпускников качеством подготовки по 
получаемой профессии- выше среднего. Предприятия, сотрудничающее по вопросам 
дуального обучения с ОГАПОУ «ВИТ» в большей степени удовлетворены подготовкой 
обучающихся по профессии 43.02.15. «Поварское и кондитерское дело». Выпускники 
достигли тех результатов в обучении, на которые рассчитывали после окончания учебного 
заведения.

Решили:
1. Информацию педагога - психолога Левченко К.А., принять к сведению
2. Кураторам групп оказывать содействие и помощь в трудоустройстве выпускников.
3. Привлекать педагогических работников выпускников и работодателей к принятию 
управленческих решений, способствующих планированию, организации и развитию 
образовательного процесса учебном заведении.
Голосовали:
«за» - 36 человек 
«против» - нет 
«воздержались» - нет

Председатель педагогического совета 
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум» Гуц А.Н.

Секретарь педагогического совета 
ОГАПОУ «Валуйский индустриальный техникум); Кочергина В.В.


